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Informationen vom Präsidenten 
Die Saison 2018/2019 ist inzwischen zu Ende gegangen. In der Summe dürfen wir 
auf alle sieben Mannschaften stolz sein. 

Wir haben viele engagierte Spiele miterleben dürfen. Natürlich haben wir die einen 
oder anderen Punkte verschenkt, aber es waren auch etliche glückliche 
Punktgewinne darunter. So gleicht sich das auf eine ganze Saison gesehen auch 
immer wieder aus. 

Gerne schaue ich auf zwei wirkliche Highlights zurück. Das Hallenturnier war in allen 
Bereichen ein Riesenerfolg und beste Werbung für die Femina Kickers Worb. 
Herzlichen Dank allen Involvierten an dieser Stelle. Das zweite Highlight war der 
Abschlussevent. Es waren enorm schöne Bilder zu sehen. Zum einen die 
Spielerinnen-Olympiade mit gemischten Teams vom E bis zur NLB. Oder auch der 
restlos gefüllte Vorplatz mit Grill. Vielen Dank an dieser Stelle ans Team der NLB, 
welches für die Organisation und Durchführung verantwortlich war. Aber auch den 
Eltern, Bekannten und den vielen Kollegen des SC Worb, welcher alle zu einem 
schönen Fest beigetragen haben. 

Natürlich gibt es auch Lowlights. Leider haben sich über die ganze Saison betrachtet 
zu viele Spielerinnen verletzt. Gerade gegen Ende der Rückrunde mussten wir eine 
Zunahme in fast allen Mannschaften verzeichnen. Das tut uns für alle in gleichem 
Masse leid und wir wünschen allen Betroffenen eine schnelle und nachhaltige 
Genesung. 

Das zweite Thema ist schon fast ein «ever green». Die ganze Thematik rund um den 
Kunstrasen mit den beiden Sitzungen des GGR samt Maximalbeteiligung der FKW 
und des SC Worb, lassen einmal mehr einen schalen Geschmack zurück. Aber wir 
lassen uns davon nicht aus der Ruhe bringen. Schauen wir mal, wie das Geschäft an 
der GGR-Sitzung im September behandelt wird. 

Schon bald steht die Hauptversammlung der Femina Kickers Worb an. Ich ermutige 
euch an dieser Stelle doch daran teilzunehmen. Wir werden an der HV vom 15. 
August über die Aktivitäten im Vorstand, über sportliche Belange und vieles anderes 
berichten. 

Bis es soweit ist wünsche ich allen Spielerinnen, Trainern Funktionären, Eltern und 
Sympathisanten eine herrliche Sommerzeit.  Vielen Dank euch Allen für die stete 
Unterstützung in allen Variationen. 

  
Bis bald, euer Präsident 
  
Gian-Marco Caggia 
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Informationen der Spiko-Präsidentin 
Die Rückrunde war gerägt von: 

 

Wie jede Saison können wir uns das Wetter nicht selbst aussuchen. Der grösste Teil 

der Rückrunde war geprägt von eher schlechtem Wetter. Bis dann zum Schluss 

plötzlich doch noch die Sonne kam.  

Trotz dieses eher Durchzogenen Wetters mussten wir in dieser Saison nur 1 Spiel 

wetterbedingt verschieben und dies Anfangs Mai aufgrund von Schneefall. Deshalb 

möchte ich hier die Gelegenheit ergreifen und den Platzwarten Thomas Wymann 

(Wobo) und Paul Gerber (Niederhaus) danke sagen für ihre grossartige Arbeit. Ohne 

ihre super Pflege wäre dies nicht möglich gewesen. 

Im Junioren Bereich war es recht herausfordernd mit der Planung von 2 FF-15 

Teams. Doch auch dies konnten wir meistern, so dass nie beide Teams gleichzeitig 

Spiel hatten. Auf der anderen Seite freut es mich riesig, dass wir letzte Saison in 

diesem Bereich 2.Teams melden konnten, dies zeigt auch, dass die Mittgliederzahl 

im Juniorinnen Bereich steigt. 

Im Aktivbereich ist für mich ein Problem der Spielplan der NLB. Da diese bereits 

Mitte Februar mit der Rückrunde starten und zu diesem Zeitpunkt noch sämtliche 

Plätze in Worb geschlossen sind. Das bedeutet wir müssen schauen wo wir diese 

Spiele absolvieren können. Die 2. Grosse Herausforderung war wiederum die 4.Liga. 

Dank der Zusammenarbeit mit den Spielerinnen des FC Belp konnten wir dort eine 

geregelte Rückrunde Spielen. Wir konnten auch die gute Infrastruktur in Belp nutzen. 

Ich persönlich finde es schade das wir im Bereich der 4. Liga in den letzten Jahren 

immer wieder kaum Spielerinnen haben. Für mich persönlich ist dieses Team eines 

der Wichtigsten im ganzen Verein. Hier steht der Spass im Vordergrund. Es ist ideal 

um Beruf, Fussball und Privates ohne Probleme unter einen Hut zu bringen. Ich 

appelliere hier auch an jede Spielerin, welche mit dem Gedanken spielt mit 

Fussballspielen aufzuhören, ob es nicht etwas wäre für euch noch etwas 4.Liga zu 

Spielen. 1-2 Mal Trainieren plus ca. 8-10 Siele pro Halbjahr. 

Ich bedanke mich bei allen Spielerinnen, Trainer, Vorstandsmitglieder, dem SC 

Worb, der Gemeinde Worb, Hauswart, Sponsoren, Eltern und allen anderen, welche 

uns in irgendeiner Weise unterstützt oder geholfen haben für die gute 

Zusammenarbeit. 

 

Mit bestem Dank 

Yvonne Burkhalter 

Spiko-Präsidentin 

https://www.google.ch/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjJlMeipP_iAhUC16QKHUNnBtYQjRx6BAgBEAU&url=http%3A%2F%2Fregen.fm%2F&psig=AOvVaw3sOO9vWCVKpnJ5spok_NZr&ust=1561368240452428
https://www.google.ch/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&cad=rja&uact=8&ved=2ahUKEwi4uurXpP_iAhWwPOwKHciuAwAQjRx6BAgBEAU&url=%2Furl%3Fsa%3Di%26rct%3Dj%26q%3D%26esrc%3Ds%26source%3Dimages%26cd%3D%26ved%3D%26url%3Dhttps%253A%252F%252Fwww.geo.de%252F11166-bstr-schreibwettbewerb-sieger-schnee-gestern-schnee-heute%26psig%3DAOvVaw3TNAw-pFAgqm7S8U8lCeaX%26ust%3D1561368370774737&psig=AOvVaw3TNAw-pFAgqm7S8U8lCeaX&ust=1561368370774737
https://www.google.ch/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwjL6cf0pP_iAhXB_qQKHdljCJcQjRx6BAgBEAU&url=https%3A%2F%2Fwww.cewe-fotobuch.at%2Fblog%2Ffototipps%2Faufhellblitz-bei-sonnenschein-ja%2F&psig=AOvVaw3oePVQmS0Kd6nc78D4Ila2&ust=1561368443649185
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Informationen Finanzen 
Die Finanzen haben sich im abgelaufenen Jahr weiter stabilisiert. Einerseits durch 
eine optimiertere Kostenkontrolle, andererseits durch konsequente Nutzung von 
verschiedenen Einnahmequellen. Dazu zählen einerseits der Weihnachtsmärit, das 
im Januar erstmals durchgeführte Hallerturnier, der Sponsorenlauf oder der 
Abschlussevent. Ich möchte mich bei allen, die diese Events in unterstützten, 
herzlich bedanken.  
Ich werde mein Amt Ende des Geschäftsjahres Ende Juni resp. per HV im August 
2019 niederlegen, weiss die Finanzen aber für die Zukunft in guten Händen, da die 
nötigen Übergabeaktivitäten frühzeitig initiiert wurden. 
Herzlichen Dank für die Unterstützung und sportliche Grüsse 

Stefan Fässler 

Chef Finanzen 

Informationen Sponsoring / Marketing / Kommunikation 
Im Sponsoring-Bereich war es im letzten Semester eher ruhig und stabil. Erfreuliche 

Ausnahme ist die Tatsache, dass wir die Swissport Clinic in Bern als medizinischen 

Partner der Femina Kickers Worb gewinnen konnten. Die Swissport Clinic wird nicht 

nur einfach ein Sponsor sein, sondern die Femina Kickers Worb wird bei 

medizinischen Problemen mit der der Clinic zusammenarbeiten.  

Daneben war der Frühling geprägt durch die Turbolenzen betreffend unseren 

Ausrüster und Sponsor Athleticum. Die Übernahme von Athleticum durch die 

französische Firma Decathlon führte dazu, dass unser noch anderthalb Jahre 

laufenden Ausrüster von Seiten Athleticum gekündigt wurden. Daraus folgend 

mussten wir nun einen neuen Ausrüster suchen, welchen wir umgehend allen 

Vereinsbeteiligten kommunizieren können. 

Der Sponsorenlauf wurde dieses mangels Zeit und parallel stattfindenden Spielen 

nicht im Rahmen des Abschlussevents durchgeführt sondern individuell je Team in 

den jeweiligen Trainings. An dieser Stellen möchten wir herzlich für die grosse 

Unterstützung unserer Juniorinnen resp. des gesamten Vereins, wir wissen diese 

grosse Unterstützung sehr zu schätzen und freuen uns darauf, auch in der neuen 

Saison wieder mit unseren Teams Erfolge zu feiern. Merci veumou! 

Kommunikation / Marketing 

Im Bereich Kommunikation und Marketing sind zwei Themen hervorzuheben:  

Bei der Schiedsrichter Rekrutierung konnten Erfolge verbucht werden, indem durch 

Inserate an der Uni zwei interessierte Schiedsrichter für die nächste Saison rekrutiert 

werden konnten. Wir sind daran, für alle Schiedsrichter der Femina Kickers ein 

Konzept für Trainingsmöglichkeiten und Handling der Ausrüstung auszuarbeiten. 

Daneben ist immer noch das Integrationsprojekt am Laufen, allerdings in der 

Zwischenzeit eher ein wenig auf Sparflamme. Dies allerdings auch in Abhängigkeit 

von Veränderungen im Bereich der Platzierung von angesprochenen Personen. Was 
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allerdings auch dieses Jahr wieder durchgeführt wird ist die Sammlung von altem 

Schuhwerk. Besten Dank an dieser Stelle für die Unterstützung. 

Hallenturnier 

Bei den Events sind wir mit dem 1. Raiffeisen-Hallenturnier der Femina Kickers Worb 

am 19./20.01.2019 ins neue Jahr gestartet. Das Wochenende war mit Spielen aller 

Junioren/Juniorinnen-Kategorien durchgeplant und durchorganisiert. Von Seiten 

Helfern und Helferinnen wurde ein grosser Effort geleistet, doch wurde dies mit Lob 

der teilnehmenden Mannschaften und deren Staff wieder gut gemacht 

  

 

Fazit: Mit kleineren Ausnahmen hat alles super geklappt, es war ein erfolgreicher 

Event und so hat das Organisationskomitee in der Zwischenzeit entschieden, dass 

es auch im Januar 2020 ein Hallenturnier in Worb geben wird.  

Saisonabschlussevent 
Der in der Zwischenzeit etablierte Saisonabschlussevent konnte am Samstag, 08. 

Juni 2019 erfolgreich durchgeführt werden. In Kombination von verschiedenen 

Faktoren (letzter Match NLB, letzter Match SC-Worb Fanionteam) wurde durch das 

NLB-Team und unter Obhut von Romina Messerli ein durchwegs erfreulicher und 

erfolgreicher Events mit vielen Spielen und viel Spass organisiert. 
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Herzlichen Dank an alle Beteiligten, welche diese Projekte ermöglicht haben. 

Abschliessend möchte ich mich bei allen für ihre Unterstützung bedanken und freue 

mich auf die anstehenden Herausforderungen in der Rückrunde der Saison 2018/2019 

Pirmin Suter 

Chef Marketing / Kommunikation  
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News der einzelnen Mannschaften 
NLB – Mannschaft 

 

Das Team der NLB schliesst die Saison 18/19 auf Platz vier in der Meisterschaft ab 
und scheidet im Cup im Achtelfinal gegen GC (NLA) aus. Somit erreichte das Team 
die zu Beginn der Saison definierten Ziele nicht. 
Die Teilnahme im Cup war in der dritten Runde bereits vorbei, konnte man dem 
favorisiertem GC leider kein Bein stellen. Das gesetzte Ziel den Cuphalbfinal zu 
erreichen, wurde somit noch vor der Winterpause verpasst. 
In der Meisterschaft konnte die Vorrunde mit sehr guten Ergebnissen abgeschlossen 
werden. Wir befanden uns also auf Zielkurs, um bis am Ende der Meisterschaft vorne 
mitspielen zu können. In den letzten Jahren zeigte sich jedoch immer wieder das die 
NLB in der Rückrunde Mühe hatte, an die Leistungen der Vorrunde anzuknüpfen. 
Dies bestätige sich auch diese Saison und man verlor das gesetzte Ziel bereits nach 
wenigen Spielen der Rückrunde aus den Augen. 
In Zukunft steht im Vordergrund mit dem jungen Team weiterhin grosse Fortschritte 
zu erzielen, jede einzelne Spielerin weiterzuentwickeln, als Team zu funktionieren 
und so auch in Entscheidungsspielen, sowie der gesamten Spielzeit der Saison die 
geforderten Leistungen zu erbringen. 
Wir bedanken uns bei allen für die grossartige Unterstützung und wünschen allen 
eine schöne Sommerpause. Mit viel Elan werden wir schon bald in die Saison 19/20 
starten und freuen uns Sie an den Spielen der NLB begrüssen zu dürfen. 
 
Marcello Conti, Trainer NLB 
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Bericht der 2. Liga Mannschaft 

 

Nach einer Vorrunde, welche stark durch langwierige Verletzungen geprägt war, 
gingen wir vorerst in die Wintervorbereitung. Um gegen das Verletzungspech der 
Vorrunde entgegenzuwirken, investierten wir zusammen mit Konditionstrainer Ändu 
Keller sowohl in Kraftaufbau und Stabilisationsübungen als auch in Kondition und 
Ausdauer.  
 
Nach und nach waren individuell deutliche Fortschritte erkennbar und auch das 
Aussentraining konnte wieder in gewohnter Form aufgenommen werden. Doch 
bereits zu diesem Zeitpunkt war klar, ein Grossteil der langzeitverletzten Spielerinnen 
würden auf den Rückrundenstart hin noch nicht aktiv oder in gewohnter Form 
mitagieren können. 
Somit waren wir froh, die gewonnenen Neuzugänge von YB Wyler mit Angela Zahnd, 
Cyra Caesar, Livia Weber und anschliessend Fabienne Burren, sowie auch Omara 
Hofstetter, Vanessa Hehli, Alessandra Chiodi und Leonie Schmutz aus der eigenen 
Nachwuchsschmiede als tatkräftige Unterstützung in unserem Team begrüssen zu 
dürfen. 
In der kurzen Zeit der Vorbereitungphase inkl. Trainingslager in Rosas, versuchten 
wir die Spielphilosophie und Taktik zu verstehen und zu festigen. Eine Aufgabe, 
welche einige Zeit in Anspruch nahm und gerade mit den vielen personellen 
Veränderungen in so kurzer Zeit, eine Herausforderung darstellte. Dies bedeutete für 
das Team einmal mehr, die Ärmel hochzukrempeln und zusammen als Team zu 
agieren. Und das taten sie dann auch. Kreativere Spielzüge, besserer Druck im 
Aufbau aus der Viererkette heraus, mehr Torchancen im Abschluss. 
In den ersten Spielen konnten die Worberinnen wichtige Punkte nach Hause 
nehmen. Auch der Teamspirit innerhalb des Teams hatte sich stark verändert und die 
Frauen standen mental näher beisammen. Doch das Verletzungspech verfolgte uns 
weiterhin wie eine schwarze Wolke am Himmel. Das Stammkader wurde immer 
kleiner und die Möglichkeiten immer weniger. Es mussten schnell neue Lösungen 
gefunden werden, um die Tabellensituation zu entschärfen. Mit der Veränderung der 
Rollenverteilungen innerhalb des Teams und die stetigen Positionsrotationen war es 
schwierig, die Konstante der ersten Spiele aufrecht zu erhalten. Gegen den Schluss 
hin, fehlte uns die Energie und Routine diese Kompensation zu bewältigen. Dennoch 
zeigte das Team stets viel Einsatz und Wille auch wenn wir nicht immer mit 3 
Punkten belohnt wurden. Ein Fundament welches wir für die Zukunft mitnehmen 
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wollen. Auch wenn wir die Saison mit dem 9. Schlussrang tabellarisch nicht sehr 
erfolgreich abschliessen konnten, bin ich zuversichtlich mit diesem jungen und 
motivierten Team zusammen weitere Fortschritte zu erreichen und die Ziele für die 
kommende Saison in Angriff zu nehmen. Wir sind auf dem richtigen Weg. 
 
Leider verlassen uns für die kommende Saison auch einige Routiniers im Team. 
Anna Steiger und Leonie Töngi haben sich entschieden, ihre Fussballschuhe an den 
Nagel zu hängen. Estelle Curtins packt ihre Koffer und absolviert für drei Jahre ein 
Studium im Ausland. Letztlich hat Alba Meier sich dazu entschieden, vorerst eine 
Pause einzulegen. 
Ich möchte euch von Herzen für euer Engagement über die lange Zeit in diesem 
Team danken und wünsche euch für die Zukunft alles Gute. 
 
Zudem danke ich auch dir Rolf Freiburghaus für deine Unterstützung an der 
Seitenlinie und wünsche dir für das neue Amt als Sportchef alles Gute. 
Auch möchte ich es nicht unterlassen allen Supportern, welche uns stetig an die 
Spiele begleiteten, für eure Unterstützung zu danken. 
 
Für den kommenden Saisonstart wünsche ich allen rekonvaleszenten Spielerinnen 
gute Besserung und hoffe, dass Verletzungen in diesem Ausmass, der 
Vergangenheit angehören. 
 
Im diesem Sinne, Hopp Worb! 
 
Coach Rom 
 

  



 
 

11 / 20 

Bericht der 4. Liga Mannschaft 
Zunächst waren die meisten unseres Teams skeptisch was die Rückrunde betraf, 

insbesondere als wir erfuhren, dass wir mit FC Belp fusioniert werden. Nach dem 

ersten Kennenlernen wurden auch schon die Trainings besprochen und geplant. 

Was wir auch sehr geschätzt haben, sind die 2 Trainings in der Woche. Es war auch 

sehr fair aufgeteilt da wir immer dienstags im Niederhaus und donnerstags in Belp 

hatten. Wir konnten aus diesem Grund auch auf beiden Rasen Trainieren 

(Kunstrasen & Naturrasen) und waren somit gut vorbereitet auf die verschiedenen 

Fussballplätze bei den Auswärtsspielen. Unser Luxus von 4 Trainern hat natürlich 

nicht jede 4. Liga Frauenmannschaft. Dennoch hatten wir das Gefühl, dass sie sich 

nicht in allen Sachen einig waren. Sie gaben dennoch ihr Bestes, um uns zu 

unterstützen. Wir freundeten uns schnell an, und es entstanden gute 

Freundschaften. Anfangs hatten wir Schwierigkeiten während den Matchen 

zusammen zu kommunizieren und unsere Positionen zu finden. Das Belper Team 

war ein «Grüppchen» und die Femina Kickers waren ein «Grüppchen».  Doch mit der 

Zeit funktionierte dies immer wie besser, und es fühlte sich zum ersten Mal an wie 

ein richtiges Team, welches zusammen gewinnt aber auch verliert. Wir kämpften von 

Spiel zu Spiel immer alle zusammen. Beim Letzen Spiel rauften wir all unser Kräfte 

zusammen und gaben nochmals alles um uns und unsere Trainer Stoltz zu machen, 

dies gelang uns auch.  

Wir schauen alle auf eine gute Rückrunde zurück und danken unseren Trainern 

Mehmeth, Flügel, Barbara und Sahli ganz herzlich.  

 

Andrea Moser und Racha Dahoun von den Femina Kickers 4.Liga 

  



 
 

12 / 20 

Bericht der FF19-Mannschaft 
Die Vorbereitung in die Rückrunde verlief nicht ideal. Nach zwei Rücktritten anfangs 

Jahr und 4 Abgängen zur 2. und 4. Liga starteten wir mit einem Kader von 14 

Spielerinnen in die ersten Trainings. Da nur der Samstagvormittag als 

Trainingseinheit zur Verfügung stand und die Präsenz an Samstagen durch viele 

Abwesenheiten (Skifahren, Private Verpflichtungen) geprägt war, führten wir die 

Trainingseinheiten mit der 2. Liga auf dem Kunstrasen in Gümligen durch. 

Der Rückrundenstart begann bereits Ende März gegen den FC Steffisburg. Dank 

tatkräftiger Unterstützung durch einige FF15 und 2. Liga-Spielerinnen starteten wir 

erfolgreich mit einem Kantersieg (12:2). Erst 3 Wochen später folgte das Spiel gegen 

den FC Ostermundigen, welches nach ausgeglichenem Spiel und engagiertem 

Einsatz knapp mit 3:2 gewonnen werden konnte. Drei weitere Siege gegen das 

Team Grauholz (15:0), Roggwil (1:0) und Frutigen (6:1) folgten. Leider 

verschlechterte sich die Situation im Kader zusätzlich (3 weitere Rücktritte) und so 

mussten wir mit einem Kader von 11 Spielerinnen in den Schlussspurt starten. Der 

Spitzenkampf gegen den FC Prishtina ging nach aufopferndem Spiel und aller noch 

verfügbaren Kräften (mit zuletzt noch 10 Spielerinnen auf dem Platz) unglücklich mit 

2:3 verloren. Das Team zeigte aber eine gute Moral und mit zwei weiteren Siegen 

(FC Oberburg 6:1, Team Gürbetal 3:1) beendeten wir die Saison. Die Meisterschaft 

schlossen wir punktegleich mit dem FC Ostermundigen (besseres Torverhältnis) auf 

dem sehr guten zweiten Platz ab. Dies ist aufgrund der schwierigen 

Rahmenbedingungen in der Rückrunde eine hervorragende Leistung. 

Ich bedanke mich bei euch FF19-Spielerinnen für das tolle Engagement und den 

unermüdlichen Einsatz. Auch den "Aushilfen" der FF15, 2. und 4. Liga gebührt ein 

grosses MERCI für ihre Unterstützung. Ohne euch hätten wir diese Meisterschaft 

nicht zu Ende spielen können. Besten Dank auch an alle Eltern, welche sich immer 

für das Team eingesetzt haben (Unterstützung an den Spielen, Fahren, Waschen). 

Merci viu mau. 

Nun noch ein kleiner Abschnitt in eigener Sache. Der Verein hat entschieden, das 

Team der FF19 in der neuen Saison nicht mehr für die Meisterschaft zu melden. 

Unter den aktuellen Gegebenheiten sehe ich für mich keine Zukunftsperspektiven in 

diesem Verein und habe mich deshalb entschieden, meinen Trainervertrag per Ende 

Saison zu künden. Ein spezieller Dank gebührt meinem Assistenten Marcel 

Krähenbühl, welcher mit seinen kreativen Trainingseinheiten das Team stark 

gefördert hat. 

Allen Spielerinnen wünsche ich für die berufliche und fussballerische Zukunft alles 

Gute und viel Erfolg. Häbet Sorg zu öich!! 

Sportliche Grüsse 

Bruno Frey 
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Bericht der FF15-Mannschaft  
Am Weihnachtsmarkt in Worb, führten die Femina Kickers dieses Jahr wieder einem 

Backwarenstand durch. Auch die FF-15 half tatkräftig mit, ob beim Verkauf der Ware 

oder beim Backen selbst. 

            

 

Am 19. und 20. Januar fand das erste Hallenturnier der Femina Kickers statt. Beide 

Teams der FF-15 nahmen am Turnier teil. Das eine Team erreichte den tollen 3. 

Platz. Beide Teams konnten sich somit das erste Mal in der Hallensaison mit der 

Konkurrenz messen und ein Fazit daraus ziehen. Bei dieser Gelegenheit möchten wir 

uns noch einmal bei allen Sponsoren und Helfern bedanken, für die Unterstützung 

am Hallenturnier. Ein grosses Danke schön geht natürlich auch an unsere 

Spielerinnen der FF-15 die uns tatkräftig vor und nach dem Turnier unterstützten. 

Auch in der Rückrunde glänzten unsere Juniorinnen wieder einmal mehr mit viel 

Anwesenheit im Training. Ob dies beim Lauftraining war oder in der Turnhalle, wo 

hauptsächlich Kondition und Koordination trainiert wurde. Zur Freude des Trainer-

Duos, sah man ziemlich schnell erste Fortschritte bei den Spielerinnen. 

Im April reisten wir zusammen mit der 2.Liga. 4. Liga und der FF-19 nach Roses in 

Spanien. Dort erwartete uns ein tolles Hotel, mit einer tollen Fussball Infrastruktur. 

Wir bestritten pro Tag jeweils zwei Einheiten auf dem Platz. Schön zu sehen war 

nicht nur die Fussballerischen Fortschritte, sondern wie sich der Teamgeist noch 

einmal mehr verbessert hatte. 
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Zurück in der Schweiz begann schon bald die ersten Rückrunden Spiele. Über den 

Daumen gesehen erbrachten beide Teams der FF-15 meist die erwarteten 

Leistungen. Es gab Spiele wo es noch Steigerungspotenzial gab jedoch aber auch 

Spiele wo uns die Teams mit ihrer Leistung überraschten. Schön zu sehen war mit 

welcher Selbstverständlichkeit die Mädchen sich gegenseitig unterstützten ob beim 

anfeuern der Spiele oder auch bei Aushelfen beim anderen Team, wenn zu wenig 

Spielerinnen anwesend waren. 

Die Rückrunde schliessen beide Teams mit dem 4.Platz ab in der Rangierung. 

Es bereitete uns grosse Freude, mit so vielen jungen und motivierten Girls trainieren 

zu dürfen. Es freut uns sehr welche Fortschritte die Mädchen in dieser Zeit machten, 

fussballerisch, aber auch menschlich. Auch die Aufwärtsfahrten waren immer wieder 

ein Spassiger Moment. 

Ganz herzlich möchten wir uns auch für die Unterstützung bedanken, bei den Eltern, 

Geschwistern und Grosseltern. 

Jetzt freuen wir uns auf unseren Teamevent im Europa Park, mit Freunden und der 

Familie sowie auf unseren internen Teamevent mit Essen und Bubbel-soccer zu 

spielen. 

Sportliche Grüsse Thomas & Alessia 

 

Femina Kickers Worb Juniorinnen E  
Im März dieses Jahres nahmen wir 

wieder den regulären Trainingsbetrieb 

auf dem Rasen auf. Dabei wurde ich von 

Aline Guillet, als neue Co-Trainerin 

unterstützt.  

Bereits an dieser Stelle ein grosses Merci 

an dich Aline für dein tolles Engagement 

und deine Unterstützung! 
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Wie schon in der Vorrunde waren die Trainings von zahlreichen Spielerinnen 

besucht, was uns grosse Freude bereitete.  Auch die Turniere konnten wir stets mit 

einer grossen Anzahl Teilnehmerinnen besuchen. Doch zunächst mussten wir uns 

mit der neuen Turnierform anfreunden. So galt nun die Turnierart «play more 

football». Unsere Mädchen mussten neu vor dem klassischen “7 gegen 7“ ihr Können 

beim “4 gegen 4“ beweisen. Doch auch dies meisterten sie rasch mit grosser 

Bravour. Wir konnten immer einzelne Matches aus den Turnieren gewinnen. Unser 

Kampfgeist und Teamzusammenhalt ist dabei besonders hervorzuheben. Nun neigt 

sich jedoch die Rückrunde langsam dem Ende zu. Wir konnten gemeinsam viele tolle 

Momente erleben. Wie das Turnier an der BEA mit Trainerunterstützung von Franco 

oder den Abschlussevent, bei dem die Mädchen mit den NLB Frauen einlaufen 

konnten. 

Wir danken den Eltern, den Spielerinnen und dem ganzen Verein vielmals für die 

Unterstützung und wünschen euch allen eine tolle und erholsame Sommerzeit. 

Alles Gute und bleibt verletzungsfrei  

 

Euer (semimobiles) Trainerduo 
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Sponsoren 
 

Die Femina Kickers Worb danken ganz herzlich allen Sponsoren für die Unterstützung. 
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18 / 20 

In eigener Sache…. 
 

Aktiv Fussball spielen ist vielleicht nicht angesagt, aber was der Verein Femina 

Kickers Worb für junge Mädchen und Frauen macht finde ich gut. 

Dann werden Sie Passivmitglied unseres Vereins. Mit einem jährlichen Betrag von  

CHF 50.- unterstützen Sie die Aktivitäten des Vereins.  

 

Antrag an:  sponsoring@feminakickers-worb.ch od.  

 Femina Kickers Worb, Postfach 609, 3076 Worb 

 

  

mailto:sponsoring@feminakickers-worb.ch
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Des Weiteren sind unsere Mannschaften natürlich über jeden individuellen Zustupf 

dankbar:  
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Nächste Termine… 

 

 

 


